

AVIS PUBLIC



DISCUSSION PUBLIQUE

(The English version will follow)

RAPPORT ANNUEL 2022 DU BUREAU DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL DE LA VILLE DE MONTRÉAL

Assemblée publique virtuelle

La [Commission sur les finances et l'administration](#) convie la population montréalaise à participer à une assemblée publique au cours de laquelle le Bureau du vérificateur général de la Ville de Montréal (BVG) présentera son rapport pour l'exercice terminé le 31 décembre 2022.

ÉTAPE 1 - S'INFORMER

La présentation de la vérificatrice générale sera suivie d'une période de questions et commentaires du public, puis des commissaires. Cette assemblée publique se tiendra le :

DATE ET HEURE : LUNDI 29 MAI À 9 H 00

Par visioconférence

L'assemblée sera accessible par la **webdiffusion en direct** à partir de la [page web](#) dédiée des commissions permanentes.

Les personnes intéressées à faire part de leur question ou commentaire sont invitées à les transmettre via le [formulaire en ligne](#) dès maintenant et ce, jusqu'à la fin de la pause suivant la présentation.

ÉTAPE 2 - PARTICIPER À L'ASSEMBLÉE D'ADOPTION DES RECOMMANDATIONS

La Commission adoptera ses recommandations lors d'une assemblée publique webdiffusée. **DATE ET HEURE : JEUDI 22 JUIN À 15 H 00**

Par visioconférence

L'assemblée sera accessible par la **webdiffusion en direct** à partir de la [page web](#) dédiée des commissions permanentes.

Le projet de recommandations et le formulaire pour transmettre une question ou un commentaire seront disponibles le jour de l'assemblée [ici](#)

DOCUMENTATION

La documentation relative à cette assemblée publique est disponible sur la [page web](#) consacrée au dossier.

INFORMATIONS

Pour toute autre information, consultez la page dédiée ou communiquez avec le secrétariat des commissions permanentes. Toute personne peut obtenir copie de la documentation auprès du Service du greffe.

Inscrivez-vous à l'infolettre des commissions permanentes : ville.montreal.qc.ca/infolettrecommissions.

RENSEIGNEMENTS : Service du greffe

Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et au bureau de la présidence du conseil
155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5
Téléphone : 514 872-3770
Télécopieur : 514 872-5655

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

DATE DE PARUTION: LE MARDI 16 MAI 2023 – LE DEVOIR

PUBLIC NOTICE



PUBLIC DISCUSSION

2022 ANNUAL REPORT OF THE CITY'S BUREAU DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL

Virtual public meeting

The [Commission sur les finances et l'administration](#) (standing committee) invites Montrealers to attend a public meeting during which the city's Bureau du vérificateur général (BVG) will present its report for the fiscal year ended on December 31, 2022.

STEP 1 – OBTAIN INFORMATION

The auditor general's presentation will be followed by a question and comment period for the public and then a question and comment period for standing committee members. The public meeting will be held as follows:

DATE AND TIME: MONDAY, MAY 29, AT 9 A.M.

The meeting will be **livestreamed** on the standing committees' dedicated [webpage](#).

If you would like to ask a question or make a comment, you can do so using the [online form](#) (in French) available from today until the end of the break following the presentation.

STEP 2 – ATTEND THE MEETING FOR THE ADOPTION OF THE RECOMMENDATIONS The committee will adopt

its recommendations during a livestreamed public meeting:

DATE AND TIME: THURSDAY, JUNE 22, AT 3 P.M.

The meeting will be **livestreamed** on the standing committees' dedicated [webpage](#).

The proposed recommendations and the form (in French) for submitting a question or comment will be available on the day of the meeting on the standing committee's dedicated [webpage](#).

DOCUMENTATION

Documents (in French) related to the public meeting are available on the public meeting [webpage](#).

ADDITIONAL DETAILS

For all other information, please visit the public meeting webpage or contact the standing committees' secretariat. Anyone may obtain a copy of the documentation from the Service du greffe.

Subscribe to the standing committees' newsletter (in French) : ville.montreal.qc.ca/infolettrecommissions

INFORMATION: Service du greffe

Division du soutien aux commissions permanentes, aux conseils consultatifs et
au bureau de la présidence du conseil

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Telephone: 514 872-3770

Fax: 514 872-5655

PUBLICATION DATE: TUESDAY, MAY 16, 2023 – THE *MONTREAL GAZETTE*